

Tauschkreis Schwäbisch Hall/Hohenlohe

Künzelsauer TauschTag in der Stadthalle

Die Resonanz war in den letzten Jahren sehr positiv. Daher wird es auch in diesem Jahr am 14. April einen TauschTag in der Stadthalle geben.

Der Frühling ist eine gute Zeit, um aufzuräumen, zu putzen und sich auf Neues einzulassen. Da passt der Künzelsauer TauschTag in der Stadthalle perfekt ins Programm.

Unter dem Motto „kommen – bringen – mitnehmen“ können ab 9.00 Uhr Gegenstände des täglichen Gebrauchs gebracht oder geholt werden – und das komplett ohne Geld, denn am TauschTag wechselt alles kostenlos den Besitzer. Jede Person kann so viel bringen und mitnehmen, wie sie ohne Hilfsmittel tragen kann. Was am Ende des Tages übrig ist, wird entsorgt. Wenn man das nicht möchte, kann man ab 13.30 Uhr die eigenen Sachen wieder mitnehmen – falls sie keinen neuen Besitzer gefunden haben sollten.

Es werden vor allem Dinge aus folgenden Rubriken gewünscht: Haushaltsartikel, sehr gut erhaltene Kleidung, Taschen, Sportartikel, Spielzeug, Bücher oder Ziergegenstände. Große, unhandliche Dinge wie Autoreifen, Röhrenmonitore, größere Elektrogeräte oder Federbetten dürfen dagegen nicht gebracht werden. Auch soll der TauschTag nicht zur Abfallentsorgung dienen, sondern guten, brauchbaren Gegen-



Beim Künzelsauer TauschTag am 14. April in der Stadthalle werden ganz sicher wieder viele Gegenstände einen neuen Besitzer finden.

ständen zu einem neuen Besitzer verhelfen. Es versteht sich von selbst, dass alle angebotenen Gegenstände funktionsfähig und sauber sein müssen. Dinge, die für die Stadthalle zu groß und zu unhandlich sind, können mit Foto und Telefonnummer an einer Pinnwand angeboten werden.

Mitglieder des Tauschkreises sind den ganzen Tag über für den reibungslosen Ablauf und die Kontrolle des Bringens und Nehmens in der Stadthalle aktiv. Ab 12.30 Uhr sollten keine Gegenstände mehr gebracht werden.

Die Stadt Künzelsau und der Tauschkreis Schwäbisch Hall/Hohenlohe veranstalten den TauschTag gemeinsam. Die Jungschar wird die Gäste mit kleinen Häppchen bewirten. Alle Bewohner aus Künzelsau und Umgebung sind herzlich eingeladen dabei zu sein am Samstag, 14. April 2018, 9.00 bis 14.00 Uhr, Stadthalle Künzelsau.

Nähere Infos gibt es bei Gudrun Schaller, 07940/984020, gudrun.schaller@gmx.de. Auf der Homepage des Tauschkreises, www.tauschkreis-sha.de, kann außerdem ein Infolyer heruntergeladen werden.